

Mille bornes....Wifi pour la DS

Soumis par robocop
09-06-2005

Nintendo annonce qu'il mettra en place mille bornes WiFi (ou hotspots) au Japon d'ici la fin 2005 pour permettre de jouer en ligne gratuitement via la DS. Nintendo prévoit de déployer un service similaire à l'étranger, dans le but d'augmenter les ventes de DS et de protéger sa position de leader du marché des consoles portables face aux assauts de Sony.

Le président de Nintendo Satoru Iwata a déclaré en conférence de presse que 25 éditeurs de logiciels étrangers et japonais étaient intéressés pour développer des jeux compatibles WiFi. Le fabricant de consoles prévoit de lancer deux jeux compatibles, Mario Kart DS et Animal Crossing DS, avant la fin de l'année.

Nintendo a indiqué que ses "hotspots" seraient notamment placés dans des centres commerciaux et des magasins de jouets où sont vendus ses consoles. La société japonaise domine le marché de la console portable avec près de 94% des parts de marché et compte conserver cette position bien que Sony monte à l'assaut. Le constructeur nippon espère doubler ses ventes d'ici à la fin de son exercice, en mars, pour atteindre les 12,4 millions d'unités vendues en un an.

Nouvelle en provenance du site Reuters.

Tout compte fait "Mille bornes" pour un fabricant de cartes c'est tout à fait normal...